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Senhores Vereadores e Vereadora

Requeiro dentro das normas regimentals desta Casa 
deliberagao do plenario, que o Exmo. Prefeito Municipal Sr. Kauan Berto Souza Santos, 
junto a Secretaria competente da municipalidade, informe:

Os contratos que dao concessao as empresas de onibus de transporte urbano, 
municipais e intermunicipais, que circulam em Cajamar, determinam um periodo 
maximo para a permanencia dos veiculos nas frotas?

2- Ha a exigencia de que novos veiculos estejam equipados com ar condicionado, 
para maior conforto dos passageiros?

3- Qual e o tempo de concessao para essas empresas e, numa renovagao, e 
possivel se fazer essas exigencias?

4- E possivel obter essas informagoes de todas as empresas, em especial da 
Rapido Luxo Campinas, que possui linhas que circulam entre Cajamar e
Jundiai?

5- Ha regulamentagoes semelhantes as mencionadas anteriormente para as 
empresas que fazem o transporte de estudantes em nosso municipio?
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Justifico o presente requerimento, levando em consideragao o exemplo de 
outras cidades, como Sao Paulo, capital, em ha um tempo maximo para a circulagao da 
frota, e reclamagoes vindas de usuarios do transporte publico em Cajamar, especialmente 
em relagao aos onibus da Rapido Luxo Campinas, que apesar do alto valor da passagem, 
do fato de nao haver cobrador e de terem uma frota muito reduzida aos fins de semana, ha 
reclamagoes do estado dos veiculos, que seriam, aparentemente, antigos, sem ar 
condicionado, com ocasioes em que a porta traseira nao fechava completamente, com 
baratas ja tendo sido vistas, alem de nao serem raras as situagoes em que onibus nao 

horario determinado, eventualmente por motive de quebra, o que causapassam no
prejuizo para os passageiros, assim como uma lotagao excessiva.

Em relagao as empresas de transporte escolar, sobretudo o universitario 
tambem ha reclamagoes de estudantes acerca do estado de conservagao dos onibus.

Plenario Ver. Waldomiro dos Santos, 19 de margo de 2.025.
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